

FBP: Brauchtes eine Bildungsreform?

Die Stiftung Zukunft.li hat vor Kurzem eine Studie zum Thema «Innovation durch Schulautonomie und Wettbewerb» veröffentlicht. Darin empfiehlt sie unter anderem die Stärkung der Schulautonomie, wieder an den Pisa-Studien teilzunehmen und die Lockerung der strikten Dreigliedrigkeit (Oberschule/Realschule/Gymnasium) auf Sekundarstufe. Mehrere Mitglieder der FBP-Landtagsfraktion fordern nun in einem Postulat, dass die Regierung die Empfehlungen prüft, wie die FBP mitteilt. Es sei wichtig, Reformvorschläge nicht zu verteufeln, sondern die Meinung der direkt Betroffenen abzuholen, um ein validiertes Meinungsbild für weitere Entscheidungen zu erhalten. Daher fordern die Postulanten, dass eine Umfrage bei Schulleitungen, Lehrkräften, Schülern und weiteren Akteuren im Bildungswesen durchgeführt wird. Der Landtag wird Mitte Juni über das Postulat entscheiden. (*red*)
